

# 令和6年度 学校運営等に関する評価書

学校名	和歌山市立 名草小 学校
作成日	令和 7 年 3 月 7日

## 1 教育目標

心豊かで、たくましく生きる子どもを育てる

## 2 学校自己評価についてのご意見

	確かな学力の向上	豊かな心の育成	健やかな体の育成	地域とともにある学校
指標	<ul style="list-style-type: none"> <li>学習内容がわかり、基礎的な学力が身に付いた子ども。</li> <li>主体的に学習に取り組む子ども。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>友達と仲良くする子ども。</li> <li>自分や友達を大切にしている子ども。</li> <li>いじめの未然防止、早期発見。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>基本的な生活習慣が身に付いた子ども。</li> <li>進んで運動する子ども。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>教育活動や子どもの様子を保護者に分かりやすく伝える。</li> <li>保護者や地域と連携を図る。</li> </ul>
重点目標に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> <li>とてもよい目標です。</li> <li>家庭学習を定着させることはとてもよいが、家庭による温度差をどのように考え、克服のための手立てを考える必要がある。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>明日登校することが待ち遠しいと感じる子がほとんどであり、子どもたちが育っていると思います。</li> <li>地域の風土もあり、やさしい子が多い。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>よい目標です。名草山が運動場にあるので、山遊びをするなどしっかりと活用してほしい。</li> <li>基本的な習慣を子どもに身に付けさせることは重要である。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>学校だよりや学級だよりにより、学校での様子がよく分かる。</li> <li>保護者や地域との連携も引き続き充実させていきたい。</li> </ul>
取組状況に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> <li>算数科での取り組みは良い。</li> <li>ICT活用も進んでいる。一方で紙の辞書を引く習慣もつけたい。</li> <li>読書は良いので、書くことへのメソッドにつなげたい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>情報モラル(無責任なSNSの情報)の徹底はとてもよい取組。しっかり取り組んでほしい。</li> <li>名草山など、自然と親しむ遊びや経験をしっかりとさせてほしい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>給食時の栄養黒板は、子どもの意識を高めるのに良い取組である。</li> <li>危機管理能力は、命に関わるので今後も計画的に行ってほしい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>地域の回覧板で毎月「学校だより」を拝読し、学校の取組がよく分かる。</li> <li>育友会行事の夏祭り、もちつき大会は、地域の方も参加でき良かった。</li> </ul>
取組の適切さの検証結果	<ul style="list-style-type: none"> <li>教員の9割強の自己評価がよいことから、学力向上に係る指標・目標・具体的な取り組みは妥当であったといえる。</li> <li>毎日の勉強が分かるので肯定的でない子には、個別対応をお願いしたい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>年に2回、外部講師を招聘して高学年に情報モラル教室をもったのは良かった。</li> <li>学校が楽しいと感じる児童の割合が高く評価できる。より割合を高めてほしい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>子どもの「外遊び」は、特定の子に限られていないか。</li> <li>積極的に運動しようと思う場を工夫してつくってほしい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>育友会や地域と連携した行事が続いていることは住民にとって心強い。</li> <li>まずまずの評価。90%以上の評価があれば、嬉しいですね。</li> </ul>
改善年度に向けての意見	<ul style="list-style-type: none"> <li>確かな学力向上に係る取り組みが功を奏し、成果も出ていることから、さらに教員の資質向上に向けての取組を続けられたい。</li> <li>ICT活用など新しいことと書く、本で調べるなど古くからあることを組み合わせる力をつけるようにしてほしい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>道徳で子どもの心を耕すことは、賛成です。</li> <li>潜在化するいじめの早期発見、早期対応は必須条件。SNSによるいじめは、深刻。情報モラル教室などの取り組みを徹底してやってほしい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>裏山の活用について、考えてもいいのではないか。</li> <li>健康のためにも、栄養について学ぶ機会をもち、食育をさらに進めてほしい。</li> <li>積極的に運動を行うように計画し、場を設定していくようにお願いします。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>交通量の多い細い道や4つ角にスクールゾーンの旗を増やしたり、育友会で作った黄色の看板を付けたりすると良い。そうすることで通学路だと言う認識がもてる。</li> </ul>

## 3 その他のご意見

- 明和ブロックで、発表会や球技の大会などを通して子供たちの交流があればいいと思う。
- SNSなどネットの情報が正しいかどうかの判断ができるような指導、取組をお願いしたい。新聞についても情報を得るために活用してほしい。
- 苦労して調べたことは覚えているので、図鑑や辞書を使つての調べ学習も大事にしてほしい。